
 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BÁRBARA D’ESTE  

“Palácio 15 de Junho” 
 

Gabinete do Vereador CARLOS FONTES 
 

“Posso todas as coisas Naquele que me fortalece” 
(Felipenses cap. 4 ver. 13) 

 
 

REQUERIMENTO Nº 449/2011 

De Informações. 

 
“Com relação ao quadro de médicos  
que prestam serviços nos plantão 
nos Prontos Socorros Dr. Afonso 
Ramos e Dr. Edson Mano, conforme 
especifica”. 

 
Tendo em vista a melhor transparência do Poder Público para com a população 

barbarense, a Câmara Municipal, através deste Vereador, tem o interesse em esclarecer dúvidas com 
relação aos dispêndios municipais, 

 
REQUEIRO  à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, oficiar ao 

senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações e documentos: 
 

1 – Quantos médicos plantonistas (concursados) prestam serviços no 
Pronto Socorro Dr. Afonso Ramos, enviar documentos comprobatórios 
dos médicos (concursados) que prestaram serviços nesta unidade de 
saúde desde o inicio deste mandato. 
 
2 – Quantos médicos plantonistas (concursados) prestam serviços no 
Pronto Socorro Dr. Edson Mono, enviar documentos comprobatórios dos 
médicos (concursados) que prestaram serviços nesta unidade de saúde 
desde o início deste mandato. 
 
3 – Existe por parte da Administração Municipal, contratos firmados com Associação ou Grupo de 
médicos para os préstimos de serviços de plantão nos Prontos Socorros Afonso Ramos e Dr. Édson 
Mano?  
 
4 – Caso positivo, quantos médicos são contratados por plantão? Detalhe o (s) motivo (s), e envie para 
conhecimento desta Casa de Leis cópias e outros documentos comprobatórios sobre esse contrato. 
 
5 – Enviar para conhecimento desta Casa de Leis, documentos comprobatórios dos nomes dos 
profissionais e os valores pagos para por cada plantão e suas especialidades. Outras informações que 
julgarem necessárias. 
 



 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de junho de 2011. 

 

CARLOS FONTES  

- Vereador - 

 


